

COMPTE-RENDU REUNION DU 24 OCTOBRE 2016

1) Bilan des producteurs

GAEC Xotildeia – Contrat légumes

Les cultures sont mises en place pour l'hiver tout est en ordre, ou plutôt en pousse...

Il y a juste les épinards qui ont pris du retard, ce n'est donc pas tout de suite qu'on se prendra pour Popeye !

Libé nous ayant annoncé l'heureuse nouvelle de sa grossesse ! elle va se retrouver en congé maternité de Janvier à Avril.

Pendant qu'elle va pouponner sa jolie petite plante, c'est Camille, l'apprentie du GAEC, qui assurera les livraisons à sa place, ou Jean-Michel, suspense...

Au niveau des renouvellements, 25-30 paniers sont possibles, donc n'hésitez surtout pas à en parler autour de vous, surtout quand on connaît la qualité de leurs légumes ! Alors allez-y Engagez-vous !

Jean-Paul AGUER – Contrat Poulet

Point construction : les travaux de fondations et de gros-œuvre sont terminés, la structure est renforcée en béton armé.

Notre maître d'œuvre, Jean-Paul AGUER, a validé les travaux et remis à l'Amap un certificat de stabilité au niveau des membres et une Amap qui se structure de mieux en mieux ! Félicitations donc à tous les artisans-amapiens !

Une fois le constat des travaux effectué, Jean-Paul donne des nouvelles de son exploitation :

- Les récoltes de maïs de cette année ont été très mauvaises, ce qui implique une hausse des prix de la nourriture de nos poulets préférés.
- Les poches plastiques utilisées jusqu'alors pour transporter les poulets doivent être changées pour des matériaux recyclables. Le prix de ces poches passera donc de 2 centimes à 10 centimes l'unité.
- L'abattoir change ses méthodes de travail impliquant donc une hausse du coût d'abattage qui passera donc à 2,10 €/poulet (au lieu de 1,80 €/poulet avant).
- Enfin, comme tout le monde le sait, la grippe aviaire survenue dans la filière volaille force les producteurs à engager de gros travaux d'investissement dans leurs exploitations, Jean-Paul y compris.

→ Vous l'aurez peut-être compris, tous ces points font que le prix du poulet au kilo va passer de 7,50 € actuellement à 8 €.

En bon comptable, Jean-Paul donne un exemple : pour ceux qui prennent 1 poulet tous les 15 jours, cela représente une hausse de 1,80 € / mois.

Enfin, pour les œufs, il y aura comme l'année dernière une coupure de Novembre jusqu'à mi-février/mars.

Mirentxu et Beñat EZCURRA – Contrat brebis

Ce contrat regroupe 7 personnes. Les producteurs sont très contents de cette amap, ils continuent.

Pour la fin de l'année, ils vont proposer un contrat ponctuel agneau pour ½ agneau ou 1 entier. Pour ceux qui ne voudraient qu'1/2, il faudra vous regrouper avec quelqu'un d'autre.

L'agneau sera livrer sous-vide à 12€/kg pour le ½, ou 10 €/kilo pour l'agneau entier.

Patrick DAGORRET – Contrat porc

Nouveau producteur venu à l'ama, Patrick a déjà fait une livraison de porc pour nous.

Le but de son exploitation est de sortir du groupe Euralis, pour lequel il faisait jusqu'alors de l'élevage intensif, pour se diriger vers un élevage à taille plus humaine.

Pour 3000 canards/bande avant, Patrick se dirige vers des bandes de 400 cannes de race locale maintenant.

La race local qu'il utilise ne demande plus de vaccins. Elles s'alimentent avec de l'herbe principalement, et un mélange de maïs/tourteau sans OGM, acheté auprès de la firme Etxe à Mauléon.

Il va proposer un contrat pour le moment ponctuel de canne prête à cuire entre 2,5 et 3kg à 21 €/canne.

Ce contrat pourra devenir un contrat habituel comme celui du poulet, et le prix à terme serait d'environ 9,5€/kg.

Frédéric FORSSANS – Contrat miel

Le contrat miel est relancé avec Frédéric FORSSANS, contrat prochainement disponible.

Laurence et Mathieu BESSOUAT – Contrat chèvre/kiwi

Il y a eu plusieurs petits différends avec les producteurs depuis le dernier contrat. Une proposition a donc été faite d'arrêter le contrat avec ces producteurs.

Les membres du contrat étant tout de même attachés à ces produits, le contrat sera arrêté dans le cas où un producteur serait trouvé en remplacement :

Pour les kiwis : Carlos a eu un contact par l'intermédiaire d'Euskalvrac avec un producteur, Vignau d'OREGUE, producteur bio. Une livraison serait envisagée tous les 15 jours, pour une moyenne de 14kg/semaine à 2,40 €/kg.

Pour le chèvre : les chasseurs de tête sont déjà à l'œuvre et nous ont débusqué 2 producteurs possible.

Les entretiens préalables au recrutement sont actuellement en cours à huit clos. Une fumée blanche vous fera savoir lequel a été retenu. Vous le saurez dans le prochain épisode de « L'Amap est dans le pré », tous les Lundis de 18h30 à 19h30.

Contrat Veau

Alexandra nous a parlé d'un contrat éventuel pour du Veau et du Bœuf, avec un producteur de Saint Pée qui se trouve sur la route de Dancharia.

Les agents secrets de l'amap sont donc sur le coût et vont enquêter sur ce nouveau contrat se profilant à l'horizon...

Les amapiens

RAS

2) Site internet

On garde le même hébergement avec toujours la même cotisation annuelle de 30€ pour l'ensemble, chacun des membres étant invité à participer.

3) Responsables de contrat

Alors là, avec tous ces nouveaux contrats, c'est carrément une organisation digne d'une entreprise du CAC40 ! A chaque contrat son manager !

- **Contrat Légumes** : Christine et Maika (qui depuis le temps font un peu partie des meubles)
- **Contrat Poulet** : Jean-Marie avec une place à céder pour qui voudrait prendre sa place (comme dans le jeu télévisé)
- **Contrat Brebis** : Joëlle garde le cap !
- **Contrat Porc** : Alexandra continue également
- **Contrat Veau/Bœuf** : Alexandra s'en occupe
- **Contrat Miel** : Carlos relance le contrat
- **Contrat Kiwi** : Pauline Guillaume, nouvelle venue chez les responsables prend en charge ce contrat. Bienvenue à elle !
- **Contrat Chèvre** : Marie tient la barre

Dernière info : le renouvellement des contrats arrive pour cette fin Novembre. Pensez à télécharger et ramener vos contrats auprès du responsable le plus rapidement possible pour une question d'organisation des livraisons.